
  ORDINE DEL GIORNO RELATIVO ALL'INQUINAMENTO ACUSTICO PRODOTTO DALLA NAVETTA PEOPLE MOVER, 

PRESENTATO DALLA CONS. CLANCY ED ALTRI IN DATA 18/03/2019

"""Il Consiglio Comunale di Bologna

Premesso che

durante la fase di collaudo della navetta stazione-aeroporto People Mover, sono pervenute, da parte 

dei cittadini residenti lungo il percorso, numerose segnalazioni riguardanti l’inquinamento acustico 

prodotto dal passaggio del mezzo

a novembre 2018 l’Assessora all’urbanistica e ambiente del Comune di Bologna Valentina Orioli, a 

seguito di tali segnalazioni e della richiesta di chiarimenti avanzata in merito, aveva prospettato 

l’ipotesi di un cambiamento dei pneumatici della navetta. Tale ipotesi era poi stata ripresa ;

Vista

la raccolta firme avviata dai residenti della zona, riuniti nel Comitato Vivere bene in Bertalia, 

affinché l’Amministrazione trovi soluzioni a quanto espresso in premessa, raccolta che ha già 350 

adesioni;

Visto

l’impegno di Marconi Express, concessionario del servizio, ad anticipare il monitoraggio acustico 

alla fase di test e le dichiarazioni secondo le quali tale monitoraggio sarà effettuato con il supporto 

di una società specializzata;

Considerato che

durante la conferenza stampa di venerdì 15 marzo i cittadini riuniti nel Comitato Vivere bene in 

Bertalia, hanno avanzato la richiesta di installare le barriere antirumore lungo il tragitto della 

navetta;

Si invitano il Sindaco e la Giunta

ad assicurare il completamento del monitoraggio acustico prima della messa in esercizio della 

monorotaia;

ad adoperarsi per mettere in atto tutte le possibili azioni di mitigazione dell’inquinamento acustico 

prodotto dal passaggio della navetta People Mover.

F.to:  E.M. Clancy (C.C.Bo), F. Martelloni (C.C. Bo); E. Foresti (M5S), M. Bugani (M5S), M. 

Piazza (M5S), A. Palumbo (G.M.)""".


